

Catus. Ils ont quand même brûlé Carnaval

Publié le 24/03/2014 à 03:48



Catus. Ils ont quand même brûlé Carnaval

Samedi 22 mars, c'était giboulées à **Catus**, où les parents d'élèves des écoles de Catus avaient organisé le défilé de carnaval. Entre deux grains, toutes générations confondues, des enfants aux parents et aux résidents de l'Ehpad, ont défilé dans les rues du village, derrière la charrette du condamné, un Monsieur Carnaval que chacun avait contribué à confectionner. Arrivé au fond du parking de l'Ehpad, lieu du sacrifice, le condamné a été installé rapidement, le ciel se couvrant, et le feu mis au bûcher. Et c'est sous une pluie battante que ce pauvre Carnaval a achevé de brûler. La journée s'est poursuivie à la maison des associations autour d'un bon repas.

La Dépêche du Midi